



Martí Batres, Clara Brugada, y Delfina Gómez acompañan a AMLO y Sheinbaum en obras del Trolebús Chalco-Santa Martha. ESPECIAL

AMLO califica de “mentirosos y corruptos” a los magistrados

Tribunal. Niega coacción del voto para favorecer a la virtual presidenta electa

PEDRO DOMÍNGUEZ Y ARMANDO MARTÍNEZ / CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó haber coaccionado el voto a favor de Claudia Sheinbaum en el proceso electoral, así como haber incurrido en actos de violencia contra la candidata de oposición, Xóchitl Gálvez.

En la conferencia mañanera, acusó a los magistrados del Tribunal Electoral de ser mentirosos y corruptos, al asegurar que no está demostrado lo que se le señala. “¿Dónde están las pruebas?”, cuestionó.

“Lo que han resuelto no tiene ningún fundamento, no es que no pueda castigarme por ser un asunto administrativo, es que claramente están mintiendo, falseando la realidad, no tienen pruebas.

“Seguramente estos magistrados son del bloque conservador, porque así era antes, todos estos organismos estaban manejados por conservadores, por reaccionarios, por gente que llegaba ahí recomendada por los que se sentían dueños de México”, dijo.

Ayer, la Sala Especializada del Tribunal sentenció a López

Obrador porque al promover el llamado plan C y explicar que Morena necesitaba la mayoría calificada en el Poder Legislativo, “coaccionó el voto, presionó a la ciudadanía, condicionó la entrega de programas sociales, usó indebidamente recursos públicos y violó la Constitución desde un año antes de la elección federal”.

En este contexto, afirmó que a todos los que ven la mañana les consta que no hizo campaña a favor de Claudia Sheinbaum.

“¿Qué hice para ofender a la candidata Xóchitl Gálvez?, en

una ocasión hasta tergiversaron lo que aquí planteé, hasta castigaron a un funcionario del consejo del INE porque se atrevieron a manipular lo que expresé sobre la señora Xóchitl y por lo general ni la mencioné

“Y ahora estos magistrados, mentirosos, corruptos, sostienen que presionamos, que presioné, a la gente para que votara en favor de la presidenta electa, ¿dónde están las pruebas?”, remarcó.

Recorrido conjunto

Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, supervisaron ayer las obras del Tren El Insurgente, el Tren Suburbano Buenavista-AIFA y el Trolebús Chalco-Santa Martha, tres obras estratégicas de movilidad que conectarán a la Ciudad de México con el Estado de México y reducirán los tiempos de traslado entre ambas entidades.

En una primera parada, López Obrador y Sheinbaum Pardo acudieron a las inmediaciones a la revisión de los trabajos del Sector 1 del Trolebús Chalco-Santa Martha, correspondiente a la terminal de ésta última, en la Alcaldía Iztapalapa.

Posteriormente, encabezaron una visita de supervisión en la estación Santa Fe del Tren Interurbano “El Insurgente”, en la Alcaldía Cuajimalpa, que llegará hasta la estación Santa Fe para facilitar la conectividad entre Toluca y el poniente de la Ciudad de México.

Finalmente, recorrieron el Tren Suburbano, donde se construye la extensión hacia el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, en el Estado de México.

El jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, su próxima sucesora en el puesto capitalino, Clara Brugada, así como la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, acompañaron a AMLO y Sheinbaum. ■

REACCIONES

“Seguramente estos magistrados son del bloque conservador porque así era antes, todos estos organismos estaban manejados por conservadores, por reaccionarios”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México